

# DIMANCHE DE L'ÉGLISE PERSÉCUTÉE



## POUR QUE BRILLE L'ÉGLISE DE L'OMBRE

Si vous disposez d'un temps limité pour le DEP, cette fiche est destinée à vous permettre d'adapter le contenu du dossier en fonction du temps qui vous est imparti.

### LETTRÉ POUR L'ANTENNE DE PORTES OUVERTES

Chère Antenne,

Certaines histoires bibliques vous marquent et vous portent dans les moments difficiles. De même, les témoignages des chrétiens persécutés sont pour nous une source d'enrichissement ! Ils nous aident à persévérer dans la foi et à nous rapprocher de Dieu. C'est pourquoi, le Dimanche de l'Église Persécutée (DEP) est l'occasion idéale d'enrichir votre assemblée des expériences et de la foi de l'Église persécutée. Une Église belle et précieuse, mais en même temps si faible et si fragile.

#### **Vous avez 10 minutes ?**

Priez pour les chrétiens persécutés\*. C'est la première chose qu'ils nous demandent.

#### **Vous disposez de 20 à 30 minutes ?**

Suivez tout simplement la trame ci-dessous.

Je vous souhaite un beau temps d'unité avec nos frères et sœurs persécutés. Merci pour votre engagement et pour votre amour à leur égard.

De tout cœur avec vous,

(\* Retrouvez la liste des sujets de prière en ligne dès fin octobre sur le site [www.portesouvertes.fr/dep](http://www.portesouvertes.fr/dep)

Émilie Pierre  
Votre coordinatrice

#### **Vous disposez de 20 à 30 minutes ?**

Suivez tout simplement la trame ci-dessous.

### PORTEURS D'ESPÉRANCE : Pour que brille l'Église de l'ombre

« Pour que brille l'Église de l'ombre ». C'est le thème du DEP de cette année. Mais qu'est-ce que "l'Église de l'ombre" ? Ce sont des hommes et des femmes qui ont quitté l'islam, l'hindouisme ou le bouddhisme pour donner leur vie à Jésus. Leur choix est osé, souvent périlleux. Dans des pays comme l'Égypte ou l'Algérie, ils ne peuvent vivre leur foi au grand jour et doivent la cacher à leur entourage, et parfois même à leur propre conjoint - comme en Arabie Saoudite ou aux Maldives ! L'Église de l'ombre est faible et fragile, mais elle brille malgré tout, car elle reste fidèle et précieuse. Laissons-la nous inspirer.



#### **Projeter la vidéo témoignages qui se trouve sur le DVD joint à ce dossier**

Si l'on y réfléchit bien, le Nouveau Testament tout entier a été écrit pendant une période de persécution. Il est rempli d'histoires de nouveaux convertis. En Apocalypse 3 aux versets 7 à 11, Dieu s'adresse à l'Église de Philadelphie. Elle est persécutée et peut être comparée à "l'Église de l'ombre" d'aujourd'hui. Ce passage nous révèle toute la beauté de cette Église.

## 1. Une église faible et fragile, mais fidèle

Au verset 8, il est dit que cette église a "*peu de puissance*". Selon les commentateurs, cela signifie qu'elle était sans doute pauvre et méprisée. De même, dans les pays où les chrétiens sont minoritaires et discriminés, "*l'Église de l'ombre*" est maintenue dans la pauvreté. Des pressions importantes sont exercées sur les convertis pour les forcer à revenir à la religion majoritaire.

## 2. Une église précieuse qui brille

« *Voici, je les ferai venir... et connaître que je t'ai aimé* » (verset 9). Au cœur de la persécution, les chrétiens de l'ombre brillent et reflètent l'amour de Christ. Cet amour interpelle leur entourage, notamment leurs ennemis. Dieu dit d'ailleurs à l'église de Philadelphie qu'Il lui donnera les personnes même qui la persécutent. Chaque converti est un don de Christ. On assiste à une multiplication des conversions sans précédent, notamment dans les pays comme la Syrie, l'Iran ou le Liban. C'est le fruit d'années de prière et d'évangélisation.

## 3. Une église qui est un modèle pour nous

Ce que Dieu souligne, c'est la fidélité de "*l'Église de l'ombre*" : « *Parce que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom* » (verset 8). Ce qui est important, c'est la persévérance. Cette église est un modèle « *à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde* » (verset 10).

## 4. Comment aider "*l'Église de l'ombre*" à briller ?

En soutenant Portes Ouvertes, vous pouvez aider cette Église :

- **Pour qu'elle ait plus de puissance** : par le biais d'une aide pratique et matérielle comme le micro-crédit, la mise en place de groupes d'entraide ou des formations professionnelles.
- **Pour qu'elle garde la parole** : Par l'alphabétisation, les formations bibliques ou l'apport de bibles.
- **Pour qu'elle ne renie pas sa foi** (une grande tentation pour les convertis !) par la prière et les visites d'encouragement.

## Conclusion

Si nous voulons voir l'Évangile se répandre dans le monde, soyons des porteurs d'espérance pour ces convertis d'arrière-plans musulman, hindouiste et bouddhiste, prions pour eux et agissons afin qu'ils soient fortifiés et encouragés.



**Projeter la vidéo témoignages qui se trouve sur le DVD joint à ce dossier**

Priez en petits groupes durant 5 minutes.

Vous étiez au Week-End Annuel 2015 ? Pensez à raconter les témoignages que vous avez entendus pour enrichir cette prédication !



**Portes Ouvertes**  
Au service des chrétiens persécutés